
Version en français ci-dessous

Attention ALL media-art curious individuals!

VUCAVU’s Board of Directors is seeking new members who are excited about promoting and
supporting Canadian independent film, video and media artists online; across the country and
to the rest of the world.

We invite folks with a wide variety of skills to join our board and we are looking for people who
want to assist our digital arts organizations’ ongoing development and evolution. As
VUCAVU.com continues to expand our services for the arts sector, we are seeking individuals
with experiences in not-for-profit administration, education, media arts, distribution, grant
writing, digital technology, curation and/or financial management.

Please email Madeline Bogoch at ccimad.ccdiam@vucavu.com and include a brief bio and/or a
letter of interest in your message. We look forward to hearing from you!

DEADLINE TO SUBMIT YOUR CANDIDACY: October 1, 2023
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Attention à TOUS les curieux de l’art médiatique !

Le conseil d’administration de VUCAVU est à la recherche de nouveaux membres
enthousiastes à l’idée de promouvoir et de soutenir les artistes canadiens indépendants du
cinéma, de la vidéo et des arts médiatiques en ligne, partout au pays et dans le monde entier.

Nous invitons les gens possédant une grande variété de talents à se joindre à notre conseil
d’administration et nous recherchons des personnes qui veulent contribuer au développement
et à l’évolution continue de notre organisation numérique des arts médiatiques. VUCAVU
continuant d’étendre ses services aux secteurs artistiques et éducatifs, nous recherchons des
candidats ayant de l’expérience dans l’administration d’organisations à but non lucratif, dans le
secteur pédagogique, dans les arts médiatiques, dans la distribution, dans la rédaction de
demandes de subvention, dans la technologie numérique, dans le commissariat et/ou dans la
gestion financière.

Veuillez adresser votre demande à Madeline Bogoch à l’adresse ccimad.ccdiam@vucavu.com
en joignant à votre message une brève biographie, un CV et/ou une lettre d’intérêt. Nous
attendons avec grand intérêt vos réponses !

LA DATE LIMITE POUR SOUMETTRE VOTRE CANDIDATURE : le 1er octobre 2023
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